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平成29年度箱根町議会改革　取組状況一覧

【評価】Ａ：予定どおり進捗（実施）した　Ｂ：予定どおり進捗（実施）したが課題が残った　Ｃ：実施したが予定に満たなかった　Ｄ：実施できていない

　町民参加と町民連携の推進

評価

1
・内容的に同じようになってきているので、町行事等への参加など幅広い報告もできないか
検討
・町行事等への参加など、幅広い報告など検討

Facebook、Twitter等、多様な媒体
を活用した情報発信の検討

平成27年9月に箱根町議会Facebookページ
を開設、平成30年3月現在のいいね数は172
となっている。（平成29年3月現在のいいね
数　156）

平成29年5月26日（金）午後1時30分から、
さくら館２階会議室において実施し、9名の参
加者があった。

議会報告会の開催

夜間議会・休日議会の開催の検討

議会プレゼンテーション環境の整備
検討

インターネット等を活用した議会映
像配信環境の整備検討

議会白書の作成検討
平成29年9月の改選時に、任期中の活動をま
とめた「議会白書」を作成した。

財政状況が厳しい中、予算確保等が難しい状況
である。
電子採決システムの導入検討、ＩＣＴの推進、
タブレット端末導入についても併せて検討中。

委員会時における町側からの説明においてパ
ワーポイントが使用され、わかりやすいものと
なった。議会報告会においてもパワーポイント
を利用することで、分かりやすい説明を行うこ
とができた。

数年前にも検討を行ったが、観光立町のため、
休日議会等には適さない旨の意見が出た。検討
中。

議会だよりに限定し、議会だよりモニターを設
置。現在、議会だより発行毎にアンケートを実
施し、すでに反映している事項もある。
議会モニターについては、費用弁償等の予算も
発生することから、検討中。

議会モニターの設置の検討
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・議会だよりに載せたことをまた同じように報告することはどうなのか疑問。参加してくれ
た住民と意見交換の時間をもっと取るべきではないか。
・議会報告会の開催は評価できる。町民からすると堅苦しく感じているようなので、内容も
検討したい。
・参加者の増員を
・報告会は評価できるが、町民は堅苦しく感じている。検討を。
・参加者が少ないので工夫が必要。もう少し細かい配慮が必要ではないか。広報の仕方や開
催周知の工夫。

・引き続き検討
・内容的にはよくできていると思う
・わかりやすいと思う

・タブレットにより予定他を管理
・引き続き前向きに検討
・調査研究が必要であるが、今後導入の計画を具体的にするように進めたい
・予算確保

・整備している
・良い取り組みができたと思う
・会議参加者の共通認識向上につなげたい

・夜間、休日、他自治体の動向を調べ対応
・休日、夜間でも参加者増員へ繋がらない
・夜間議会は適さない
・検討ばかりしていても仕方ない。一度やってみてから色々と検討した方がいいのではない
かと思う
・検討課題である

・議会モニター（議員経験者）になってしまうのではないか
・議会報告会や意見交換会の成果を見て、自主的に大勢の町民が参加するのであれば検討
・議会だよりモニターのアンケート結果は全議員委報告されているのだろうか
・受けてくれる町民がいるか心配なところ
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　適切な政策審議・決定と行政運営の監視機能強化

議員からの政策提言へ向けたサイク
ルの確立

執行部からの事業別政策説明資料の
提供（予算）

政策討論会の開催

昨年に引き続き、平成29年10月に、町側よ
り、平成30年度予算編成方針について説明を
受けた。

委員会等においても、各議員の意見を聞いたう
えで活発な議論が交わされた。

施策提言のための研究機関・大学・
大学院等との調査・研究の検討

政策立案等については、専門的識見を有する者
からのアドバイスが必要と考えることから、検
討中。

議会図書室の充実と町民への開放検
討

町民等への開放は配置等を含め検討中。図書の
充実については、予算も確保できたことから、
議員の要望に応え、購入した。また、Ｗｉ-Ｆ
ｉ環境の整備を行った。

町ホームページにおける議会カレン
ダーの作成、掲出

議会報告会において町民の方から要望があった
ため、平成28年7月から実施済。

　その他

・わかりやすい
・議員も助かる
・良い取り組みができたと思う
・傍聴者の増に努めたい

議長選の所信表明
平成29年9月改選に向け検討を行ったが、結
論が出なかった。

意見交換会・議会報告会のあり方等も含め、広
報広聴委員会とともに調査・検討中。

住民の意見を集め反映するための仕
組みづくり
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反問権（逆質問や反論権を含む）の
検討

平成29年9月定例会において、議会基本条例
を改正し、反問権の拡大を行った。
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　適切な政策審議・決定と行政運営の監視機能強化

・表明の方法の検討
・今後、検討が必要
・次回は必ず実施していただきたい。早めに提案するべきである
・必要性の再検討

・広報広聴委員会の負担が重い。全員で。
・引き続き検討

・説明は受けてないと思うが、資料提供で十分であると思う

・議員意見の反映を
・会派等を越え、誰でもできる環境づくりを
・政策について討論した記憶がないが、必要であると考える
・問題意識を持って活発な意見交換をしていく必要がある

・元開成町長露木氏の箱根の未来を語るは大変参考になった
・今後も必要と考える
・露木順一氏と行ったが継続的になっていない。議会改革に関する継続的な課題を浮き彫り
にできていない

・Ｗｉ－Ｆｉ整備済
・引き続き法律関係の者を徐々に新しいものにしてほしい
・状況を見ながら引き続き進める
・Ｗｉ－Ｆｉの導入はありがたい。議会図書を充実することは大切なことであるが、議員数
の減少により議員控室のレイアウトを変え、図書室も含めた議員研究室などにすることもあ
るのではないか。


